

# 和

平成18年6月30日(金)

No. 22

文責：北澤

市浦小学校5年学級通信

## 来週の時間割です。

	3日(月)	4日(火)	5日(水)	6日(木)	7日(金)
行事	全校朝会	×	体育集会	読書タイム	児童集会
1校時	国語	国語	国語	国語	国語
2校時	総合	社会	図工	道徳	社会
3校時	算数	英語学習	図工	理科	家庭科
4校時	音楽	算数	体育	算数	家庭科
5校時	理科	参観授業	音楽	保健体育	算数
6校時	×	×	×	書写	クラブ
バス	15:00	14:40一斉	15:00	15:45	16:20
	16:20		15:45	16:30	
			16:20		
連絡	集金日	参観日			クラブ

※3日(月)は、集金日です。おつりのないように持ってきてきましょう。

※4日(火)は、参観日です。また、英語学習もあります。

## 参観日のお知らせ

参観授業	13:30~14:15
下校バス	14:40
全体会	14:40~15:10
学級懇談	15:10~16:30

### 《懇談内容》

- ・1学期の学習や生活面の様子
- ・通知表について
- ・家庭での様子の情報交換
- ・夏休みの生活、宿題等について

※交流会の様子を見ることができなかった保護者のみなさんのために、ビデオで紹介したいと思っています。

# 充実したお！交流会

6月に入り、連日のように準備し、成功させようと練習を重ねてきた上ノ国町内児童との交流会。昨日、無事に終えることができました。

各グループの発表は、小さなハプニングはあったものの、発表内容を伝えようと自分たちの力が十分発揮された、見事なものでした。交流ゲームも、名刺を作って交換したり、仲間作りゲーム、団結ジャンケン、そしてドッジボールなど、いきいきと活動に参加していました。最初は、市浦の友達から離れようとしなかったのですが、ゲームを通して距離が縮まっていきました。最後のバスの見送りでは、握手をかわしたり、「手紙書くね！」と約束していたりと、本当に別れるのが名残惜しそうでしたよ。

見送る際、子どもたちが並んでいるときに、上ノ国町引率の先生方から、「発表素晴らしかったです。」「育っている子どもたちですね。」「一人一人が自立している感じを受けましたよ。」とはげましの言葉をいただきました。その言葉と、子どもたちの最高の笑顔で私の疲れもいやされました。

また、交流会でたくさんの保護者の皆様にお手伝いいただきました。大きな鍋で作るカレーは、どうしてあんなにおいしいのでしょうか。そして職員みんなが「黒いダイヤだ〜！！」と目の色を変えたしじみ汁。楽しい夕食会になりました。ご協力、本当にありがとうございました。